



ぼくの
夢

川俣南小学校 6年

東山 秀

小さな練習を積み重ねて チームをまとめられる選手に

ぼくの夢は、日本のプロバスケットボールチーム・千葉ジェッツに所属している富樫勇樹選手のような選手になることです。小学校3年生の時、川俣スポーツクラブでバスケを始めて、バスケが大好きになりました。そして、テレビの中で、チームをまとめながら、たくさんゴールを決める富樫選手の姿に憧れを持つようになりました。今、ぼくのポジションは富樫選手と同じガードで、川俣リヤンズのミニバスケットチームでキャプテンを任せられています。ボールを運びながらゲームをコントロールする大事なポジションなので、キャプテンとして何ができるのかということをいつも考えながら練習をしています。個人的には、レイアップシュートを確実に入れる練習や、ドリブルの練習に力を入れています。これからも、キャプテンとしてチームをまとめながら、憧れの富樫選手のような選手になるために、毎日の練習に全力で取り組んでいきたいです。

 マチイロ
マチを好きになるアプリ
[App Store](#) [Google Play](#)

広報かわまたのアプリ配信しています！

町は、「マチイロ」による広報かわまたの配信をしています。普段、忙しくて広報紙をなかなか開けない方も、気軽に広報かわまたをご覧いただけますので、ぜひご活用ください。利用規約、プライバシーポリシー等については、(株)ホープのホームページをご覧ください。

▼ダウンロードはこちらから



※「マチイロ」アプリの利用は無料ですが、通信費は各回線ごとの負担になります。
※広告が表示されますが、その内容に、川俣町は一切責任を負いません。